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建設産業委員会会議録 

平成３０年１１月２６日（月） 

午後 １時３０分 開会 

○岩田玲子委員長 

 只今から建設産業委員会を開会いたします。 

本日は、閉会中の調査事項の前に建設部から報告があります。 

よろしくお願いします。 

〇榊原康仁建設部長 

 【資料に基づき説明】 

〇大山仁志市街地整備課長 

【資料に基づき説明】 

〇新美保博委員 

 地権者には、直接施工を行うという説明は十分に行っているのか。何が言いたいかという

と、これだけのお金を掛けてやるわけだから、相応の対応はしてきたうえでの直接施工でな

いといけない。対応が不十分だったということはないかの確認です。 

〇大山仁志市街地整備課長 

 地権者には長期間にわたり説明を行ってまいりましたし、今後も直接施工の実施にあたり

説明に伺います。 

○岩田玲子委員長 

 ほかにご質問はありませんか。 

 ないようですので、建設部からの報告を終わります。 

 しばらく休憩します。 

午後 １時５２分 休 憩 

午後 １時５３分 再 開 

○岩田玲子委員長 

 委員会を再開します。 

 閉会中の調査事項についてを行います。 

まず、市民経済部長から前回の委員会でまとまった意見に対する報告をお願いします。 

〇滝本均市民経済部長 

 樹木等処理委託事業につきましては、３か年計画の中では平成３２年度からの実施を予定

していましたが、前回の委員会でご指摘いただいた内容を踏まえ庁内で調整を行った結果、

平成３１年度の後半に前倒しして実施できるよう予算計上を行ってまいります。 

 また、平成３１年度に実施するごみ減量施策について、別紙資料にまとめましたのでご説

明いたします。 

〇近藤正勝クリーンセンター所長 

 【資料に基づき説明】 

〇岩田玲子委員長 

 ただ今の説明について、ご質疑はありますか。 

【「休憩にして」との声あり。】 

 しばらく休憩します。 
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午後 ２時００分 休 憩 

午後 ２時１８分 再 開 

○岩田玲子委員長 

 委員会を再開します。 

 ほかにご質疑はありませんか。 

【「なし」との声あり。】 

 ないようですので、続いて委員会報告の作成を行ってまいります。 

しばらく休憩します。 

午後 ２時１９分 休 憩 

午後 ４時５８分 再 開 

○岩田玲子委員長 

 委員会を再開します。 

本日の指摘いただいた部分を修正して、メールで配信いたしますのでご確認をお願いいた

します。 

次回の委員会は、１２月７日の議案審査終了後の開催を予定していますが、委員会報告の

最終確認のみ行いたいと思います。みなさんご予定の程お願いします。 

これをもちまして本日の委員会を閉会いたします。 

                              午後 ４時５９分 閉会 


